



31.3.2023

Pressemitteilung: Fraktionsgemeinschaft PULS stellt Antrag zur Aufdeckung der Eidechsenverschwörung im Stuttgarter Rathaus

Liebe Medienschaffende,

es ist ein Skandal: Wenn ordnungsgemäß eingereichte Anträge von Gemeinderatsfraktionen von der Verwaltung der Landeshauptstadt Stuttgart ignoriert werden, zeugt dies nicht nur von einem fragwürdigen Demokratieverständnis. Es legt auch einen geradezu unerhörten Verdacht nahe: Soll hier womöglich etwas unter den Teppich gekehrt werden? Oder haben wir es gar mit einer waschechten Verschwörung zu tun? Fakt ist jedenfalls: Der PULS-Antrag 107/2022 vom 1.4.2022 („Mauereidechse wird Wappentier der Landeshauptstadt“) wird nun bereits seit 12 Monaten unter Verschluss gehalten – ein unerhörter Vorgang!

Die Stuttgarter Verwaltung zu Transparenz zwingen

Als demokratisch gewählte Fraktionsgemeinschaft halten wir es bei PULS für dringend geboten, der Sache auf den Grund zu gehen und haben deshalb nun einen Folgeantrag gestellt, um die Stuttgarter Verwaltung zu Transparenz zu zwingen. Den Antrag mit ausführlicher Begründung finden Sie im Anhang. Bitte beachten Sie die Sperrfrist zur Berichterstattung über dieses hochbrisante Thema bis zum 1. April 2023. Wir hoffen, dass Sie Ihrer Verantwortung als Vierte Gewalt nachkommen und Ihren Teil dazu beitragen, die Wahrheit ans Licht zu bringen!

Herzlich
Frank Rudkoffsky

Kontakt:

Melden Sie sich bei Rückfragen gerne in unserer Geschäftsstelle – wir freuen uns.